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            Trio SR9 TRIO DE MARIMBAS Bientôt dix ans que le Trio SR9, formé à Lyon par Paul Changarnier, Nicolas Cousin et Alexandre Esperet, partage sa passion avec les publics du monde entier. Après avoir achevé un cursus au CNSMD de Lyon dans la classe Jean Geoffroy et Henri-Charles Caget, ces trois amis percussionnistes se lancent alors dans cette aventure humaine et musicale. Premier Prix du Concours International en Trio du Luxembourg en 2012 (avec le Prix du public et le Prix d’interprétation Lalux), lauréat du concours européen Musique d’Ensemble de la FNAPEC 2012 et de la Fondation Banque Populaire en 2016, le Trio SR9 s'est depuis imposé dans le paysage musical avec une reconnaissance incontestable. Forts de ces expériences, le trio SR9 se lance dans plusieurs nouveaux projets qui témoignent d’une ouverture esthétique large. Abordant des répertoires variés, l’ensemble ré- interprète à trois marimbas des oeuvres du patrimoine musical (Bach, Mendelssohn, Stravinsky, Ravel, etc.) et travaille étroitement avec des compositeurs (François Tashdjian, Florent Caron-Darras, Balint Karosi, Daniel Arango- Prada) pour créer des oeuvres nouvelles. Au-delà d’un éclectisme musical , le trio SR9 cherche à renouveler les expériences scéniques en collaborant avec des artistes de tout horizon ou en abordant eux-mêmes d’autres formes artistiques telles que le théâtre ou la danse dans leur travail. Les différentes créations du trio s’adressent à tous les publics et témoignent de cette recherche interdisciplinaire au croisement des formes, des genres et des univers artistiques. MACHINE(s) est leur premier spectacle, créé en 2015 avec les compositeurs Pierre Jodlowski et Benoit Montambault. Cette même année, le trio offre également les premières représentations de C O R P O R E L S et va alors à la rencontre NICOLAS COUSIN marimba PAUL CHANGARNIER marimba ALEXANDRE ESPERET marimba www.arts-scene.be photo Claudia Hansen 
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Trio SR9TRIO DE MARIMBAS

Bientôt dix ans que le Trio SR9, formé à Lyon par
PaulChangarnier, Nicolas Cousin et Alexandre Esperet, partage
sapassion avec les publics du monde entier. Après avoir achevéun
cursus au CNSMD de Lyon dans la classe Jean Geoffroy
etHenri-Charles Caget, ces trois amis percussionnistes selancent
alors dans cette aventure humaine et musicale.

Premier Prix du Concours International en Trio duLuxembourg en
2012 (avec le Prix du public et le Prixd’interprétation Lalux),
lauréat du concours européenMusique d’Ensemble de la FNAPEC 2012 et
de la FondationBanque Populaire en 2016, le Trio SR9 s'est depuis
imposédans le paysage musical avec une
reconnaissanceincontestable.

Forts de ces expériences, le trio SR9 se lance dans
plusieursnouveaux projets qui témoignent d’une ouverture
esthétiquelarge. Abordant des répertoires variés, l’ensemble
ré-interprète à trois marimbas des oeuvres du patrimoinemusical
(Bach, Mendelssohn, Stravinsky, Ravel, etc.) ettravaille
étroitement avec des compositeurs (FrançoisTashdjian, Florent
Caron-Darras, Balint Karosi, Daniel Arango-Prada) pour créer des
oeuvres nouvelles.

Au-delà d’un éclectisme musical , le trio SR9 cherche
àrenouveler les expériences scéniques en collaborant avec
desartistes de tout horizon ou en abordant eux-mêmes d’autresformes
artistiques telles que le théâtre ou la danse dans leurtravail. Les
différentes créations du trio s’adressent à tous lespublics et
témoignent de cette recherche interdisciplinaire aucroisement des
formes, des genres et des univers artistiques.MACHINE(s) est leur
premier spectacle, créé en 2015 avecles compositeurs Pierre
Jodlowski et Benoit Montambault.Cette même année, le trio offre
également les premièresreprésentations de C O R P O R E L S et va
alors à la rencontre
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du jeune public avec une performance aux écritures
multiplescentrée sur la question du mouvement. En 2019, la
créationdu spectacle JUKEBOX donne l’occasion au trio de
renoueravec un travail d’écriture au croisement du théâtre, de
ladanse et de la musique avec le chorégraphe Simon Tanguy.

En parallèle de ce travail de création, le trio se consacre
aussià des projets d’enregistrement et sort en octobre 2015 sous
lelabel naïve son premier album "BACH au marimba", fruit
d’untravail de transcription qui les réunit autour de
troismarimbas. C’est cette même formation instrumentale que letrio
retrouve pour la sortie en 2018 de leur deuxième
album"Alors, on danse ?", également sous le label naïve.

Le trio SR9 est régulièrement invité à partager son
universmusical lors d’émissions de radio sur France Culture,
FranceInter, France Musique et FIP (Carrefour de Lodéon,Génération
Jeunes Interprètes, Génération France Musique)ou encore à la
télévision dans l’émission de
Jean-François Zygel, "La Zygel Académie" sur France 2.

En dehors des ondes, le trio SR9 diffuse régulièrement
sonrépertoire sur le territoire français lors de festivals
(Festival dela Chaise-Dieu, Festival Radio France de Montpellier,
FestivalInternational de Musique de Besançon, Flâneries Musicales
deReims, Festival « C’est pas classique » de
Nice),mais également sur les scènes prestigieuses, telles
quel’Opéra de Lyon, la Maison de la Radio de Paris, la Chapelle
dela Trinité de Lyon...

Le trio est également souvent en tournée de par le
monde.Régulièrement invité aux États-Unis (Institute
ofContemporary Art de Boston, Lycée Français de New York), ils’est
également produit en Océanie (Canberra InternationalMusic Festival
(AUS), The Piano de Christchurch (NZ)), ettourne régulièrement en
Europe : Theaterhaus de Stuttgart(ALL), BOZAR de Bruxelles (BE),
Bimhuis d’Amsterdam (NL),Muziekgebouw d’Eindhoven (NL), Drumworld
Festival deThorn (NL), etc.

Animé par l’envie de transmettre son expérience, le triodonne
régulièrement des master-classes, notamment auBoston
Conservatory, à la Juilliard School de New York, à laNew York
University, University of Canterbury deChristchurch, dans les
conservatoires français et européens.En 2018, le Trio a également
enseigné au Festival


	

International de Marimbas & Percussions de Pleven (BG).

Le trio SR9 bénéficie de l'aide à la structuration du
Ministèrede la Culture (DRAC Auvergne-Rhône-Alpes), du soutien de
laRégion Auvergne-Rhône Alpes, de la Ville de Lyon, dela SPEDIDAM,
de l’ADAMI, du Bureau Export, FondationBanque Populaire et de
l’Institut Français. Il est membre de
laFEVIS depuis 2020.Il est également sponsorisé par ADAMS
percussion, RESTA-JAYpercussions.

L’ensemble est artiste associé au Théâtre Théo Argence
deSaint Priest depuis 2018.

dernière mise à jour: 27.07.20


	
Trio SR9MARIMBAS TRIO

It has been almost 10 years that the Trio SR9, founded by
PaulChangarnier, Nicolas Cousin and Alexandre Esperet in Lyon,has
been sharing its passion with audiences around the world.Having
achieved their studies at the CNSMD de Lyon withJean Geoffroy et
Henri-Charles Caget, the three percussionistsand friends decided to
embark on this human and musicaladventure. The Trio was awarded the
1st Prize of the « Percussion Trio2012 » organised by the
International Percussion CompetitionLuxembourg (and also the public
prize, and the « lalux » prizefor the best interpretation). In 2012
the Trio won theEuropean Music Ensemble Competition organised by
FNAPEC,and received the fellowship of the Banque
PopulaireFoundation in 2016. The Trio has since then
becomerecognised and widely acclaimed on the musical scene.
Strengthened by these experiences, the Trio SR9 initiatedseveral
new projects which all express an open attitudetowards a wide range
of aesthetics. Spanning variousrepertoires, the ensemble renews the
interpretation of worksfrom our musical heritage for three marimbas
(Bach,Mendelssohn, Stravinsky, Ravel, etc.) and collaborates
withcomposers (François Tashdjian, Florent Caron-Darras,
BalintKarosi, Daniel Arango-Prada) on the creation of new pieces.
Beyond its musical eclecticism, the Trio SR9 is eager toexplore new
approaches of the performance and thereforecollaborates with
artists coming from different backgrounds.The three members of the
trio have themselves expandedtheir experience of the stage by
incorporating theatre anddance to their work. The shows produced by
the trio reach all
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audiences and reflect an interdisciplinary research at
thecrossroads of artistic forms, genres and environments.
MACHINE(s) is the first show produced by the trio in 2015with
composers Pierre Jodlowski and Benoit Montambault.That same year,
the trio tours with C O R P O R E L S andmeets a young audience
invited to discover a show builtaround multiple performing
components and focusing onmovement. In 2019, with the creation of
JUKEBOX the Trioapproaches theatre, dance and music
alongsidechoreographer Simon Tanguy. In parallel, the Trio SR9
leads recording projects and releasesits first album "BACH au
marimba" in October 2015 with labelNaïve, based on a transcription
work for three marimbas. In2018, the Trio pursues this
transcription work for the sameinstrumentation and releases its
second album "Alors, ondanse ?", also issued by Naïve. The Trio SR9
is regularly invited to various radio programmeson France Culture,
France Inter, FIP and France Musique(Carrefour de Lodéon,
Génération Jeunes Interprètes,Génération France Musique). They were
also the guests ofJean-François Zygel on the television show "La
ZygelAcadémie" on France 2. The Trio SR9 is frequent guest on
French stages, invited toperform for festivals (Festival de la
Chaise-Dieu, Festival RadioFrance in Montpellier, Festival
International de Musique deBesançon, Flâneries Musicales in Reims,
Festival "C’est pasclassique" in Nice), and appears in prestigious
halls such asthe Opéra de Lyon, Maison de la Radio, Chapelle de la
Trinitéin Lyon... The Trio SR9 regularly tours around the globe.
Often invited inthe USA (Institute of Contemporary Art / Boston,
LycéeFrançais de New York), it also performs in Oceania
(CanberraInternational Music Festival (AUS), The Piano
Christchurch(NZ)), and Europe: Theaterhaus de Stuttgart (ALL),
BOZAR deBruxelles (BE), Bimhuis d’Amsterdam (NL),
Muziekgebouwd’Eindhoven (NL), Drumworld Festival de Thorn (NL),
etc.


	
Keen on sharing its experience, the Trio SR9 often
holdsmasterclasses, namely at Boston Conservatory, JuilliardSchool,
New York University, University of Canterbury inChristchurch, but
also in French and European conservatories.In 2018, the Trio taught
participants at the InternationalMarimba and Percussion Festival in
Pleven (Bulgaria). The Trio SR9 is supported by the French Ministry
of Culture(DRAC Auvergne-Rhône-Alpes), the Auvergne-Rhône
AlpesRegion, the City of Lyon, SPEDIDAM, ADAMI, Bureau
Export,Banque Populaire Foundation and Institut Français. It
hasbeen member of the FEVIS network since 2020. The Trio SR9 is
sponsored by ADAMS percussion and RESTA-JAY percussions. The Trio
SR9 has been associate artists of the Théâtre ThéoArgence in Saint
Priest since 2018.

updated: 27.07.20


	
Marie-Lou KazmierczakChargée de diffusion pour les territoires
francophones(France, Belgique, Suisse, Luxembourg…)+32 (0)2 537 85
[email protected]
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